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Óscar del Valle Diana Martínez
y Rafael Cabrera

El grupo de vecinos de las dele
gaciones Alvaro Obregón Mag
dalena Contreras y Cuajimalpa
que están a favor de la construc
ción de la Supervía Poniente de
mandaron al Ombudsman capita
lino Luis González Placencia una
audiencia pública para que su voz
sea tomada en cuenta

Luego de que la recomenda
ción que emitió la Comisión de
Derechos Humanos local CD
HDF el jueves pasado en la que
solicitó al Gobierno capitalino
GDF suspender la obra en tan

to se realiza una consulta públi
ca quienes están a favor consi
deraron que se les excluyó del
documento lo cual violó sus de
rechos

En conferencia de prensa Ar
mando Olmos coordinador del
Comité Ciudadano de Torres de
Potrero recordó que se le entregó
a la CDHDF un documento con
cerca de 22 mil firmas de vecinos
que están a favor de la vía de cuo
ta sin embargo éste no fue con
siderado dentro de la recomen
dación

Solicitamos que el Ombuds
man nos reciba en una audiencia
pública en donde le volvamos a
entregar las firmas de todos los
que apoyamos el proyecto y que

se nos tome en cuenta pues la re
comendación sólo incluye el sen
tir y punto de vista de quienes es
tán en contra dijo Olmos

Además anunciaron que este
lunes a las 13 00 horas acudirán a
la sede de la CDHDF para entre
gar un nuevo documento

Por su parte la CDHDF in
formó que esperará la respuesta
del Gobierno local sobre la acep
tación de la recomendación 1 2011
por la Supervía Poniente para
emitir su postura oficial sobre el
rechazo a suspender la obra

El Ombudsman Luis Gonzá
lez Placencia aseguró que antes
de acudir a otras instancias pedi
rían al Gobierno del DF reconsi
derar y aceptar el mecanismo en
su totalidad y no parcialmente

Enfatizó en que las recomen
daciones no son vinculatorias au
nado a que la Comisión no pide
que se cancele la obra sino que se
reparen los daños por la obra

El GDF así como las delega
ciones Magdalena Contreras y Al
varo Obregón a quienes se diri
gió esta recomendación tienen
15 días hábiles a partir del jueves
pasado para responder al orga
nismo local

Más de 120 organizaciones
de la sociedad civil respaldaron
mediante un comunicado la re
comendación de la CDHDF y pi
dieron al Jefe de Gobierno acep
tarla como muestra de responsa
bilidad social ypolítica y de pleno
respeto a los derechos humanos
en el DF

Por su parte el Jefe de Go
bierno Marcelo Ebrard confir
mó ayer que tras revisar la dicha
recomendación para suspender la

construcción de la Superna Po

niente se determinó que es impo
sible hacerlo pues existen plazos
legales en curso que generarían
afectaciones a la administración
pública

Ebrard dijo que se reunirán
con la Comisión de Derechos
Humanos del DF para analizar
la realización de la consulta ciu
dadana que se sugiere en la reco
mendación

En tanto el diputado local por
Alvaro Obregón Leonel Luna ca
lificó como una irresponsabilidad
la recomendación que emitió la
CDHDF para que el Gobierno ca
pitalino suspenda la construcción

de la Supervía Poniente
A juicio del legislador la re

comendación no toma en cuen
ta la opinión de los ciudadanos
que están a favor de la vialidad y
que aseguró son la mayoría en
la Ciudad

Me parece que es una irres
ponsabilidad de la Comisión de
Derechos Humanos del DF de su
titular principalmente es un ex
ceso porque está ignorando dos
cuestiones muy importantes di
jo Luna ex delegado en Alvaro
Obregón

Luna respaldó la decisión del
Jefe de Gobierno de no frenar la
obra pues ya existen una seria
de compromisos que generarían
problemas legales y pérdidas fi
nancieras

Por su parte el diputado Da
vid Razú presidente de la Comi
sión de Derechos Humanos de la
Asamblea Legislativa del DF ex
hortó al Jefe de Gobierno a acep
tar la recomendación
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